

♪ プログラム ♪

- 出演団体 -

- 1 高松市立一宮小学校 金管バンド部
- 2 高松市立多肥小学校 金管バンド部
- 3 高松市立円座小学校 金管バンドクラブ
- 4 高松市立古高松小学校 吹奏楽部
- 5 ゲスト演奏
- 6 フェスティバル・スーパー・バンド
- 7 合同演奏

■表紙・裏表紙 ビバ！プラス、ロゴマークは「共同工房」(087) 869-7202 佐々木丈さんの御好意により、作成していただきました。

ビバ！プラスとは

ビバ！プラスとは「高松市小学校管楽器教育研究グループ」の呼び名です。

市内小学校のバンド活動（吹奏楽、金管バンド、マーチングバンド）の充実と技術向上を目的にして、音楽教育推進事業団「21世紀の会」の研究助成を受けて、平成6年4月に結成されました。

これまでに、講師の方を招いてモデルバンドを使った研修を行ったり、地域で管楽器を演奏している方に手ほどきを受けたりして、望ましいバンド活動について研究してきました。そして、平成6年～7年にかけての活動を「21世紀の会」が主催する第5回音楽教育研究助成グループ発表会で、公開しました。

現在、高松市以外の小学校とも交流をしながら、よりよいバンド指導のあり方について研究を重ねています。そんな我々がもっと力を入れているのは、毎年2月に行っている小学校合同演奏会です。これを、「ビバ！プラス小学校バンドフェスティバル」と称しています。平成11年2月に第1回の演奏会を開き、今回で11回目となりました。

★フェスティバル・スーパー・バンド 每年、6年生を中心として、参加各校がひとつになって結成されます。今年も児童91名に各校のOB、保護者、先生方も加わり総勢150名余りのビッグバンドになりました。本日限りのゴージャスな音をお楽しみください。

★合同演奏 1/31(土)多肥小学校で、朝から寒さを吹き飛ばす熱気の中で合同練習を行いました。スーパー・バンドも参加者全員の合同演奏も、百人を超えた楽器の音をまとめるのは大変です。そして、練習の合間の休憩時間には、みんなが楽しみにしていた名刺交換で交流です。パソコンや手描き、ブリクラを貼ってなど工夫を凝らして作ってきた名刺を、ドキドキしながら交換します。懐かしいOBの笑顔もたくさん見えました。普段とは違った雰囲気の中で、みんなの気持ちが盛り上がり集中した練習が進みました。プログラムの最後を飾り、みんなの力と心をひとつにした演奏をお送りします。

★ご来場ありがとうございました 1年の成果の発表の場として、フェスティバルならではの熱くて温かいサウンド、音楽のすばらしさを会場にお越しいただいた皆様にお伝えしたいと思います。



出演予定時刻

- | |
|--------|
| 12:30 |
| 13:00 |
| 13:30 |
| 14:00 |
| 14:40 |
| 15:15 |
| 15:40 |
| (終演予定) |

ごあいさつ

高松市立小学校管楽器教育研究グループ「ビバ！プラス」代表

高松市立松島小学校 校長 | 徳田 仁司



ビバ！プラスへようこそ。皆様のご支援を賜りまして、昨年度は10周年記念コンサートを盛大に行うことができました。本当にありがとうございました。新たな伝統を創るべく指導者一同更に連携を深め音楽活動に取り組んでいく所存です。

昨年12月、吹奏楽関係の演奏を聴く機会が何度かありました。吹奏楽であったり、プラスバンドであったり、クラリネットのコンサートなど。どの演奏会もそれぞれの楽器編成の特徴があり、響きも異なりとても楽しむことができました。特に、プラスバンドの演奏会では今回出演している多肥小学校が賛助出演しており、大人の演奏するプラス特有の輝かしく、重厚な響きと多肥小学校金管バンド部の大人数負けの高度な技術を必要とする曲や今はやりの曲などを織り交ぜた素晴らしい演奏を楽しむことができました。そして、Kagawa Brass Ring&多肥小の合同演奏では、オリジナル曲やクリスマス曲などを聴かせてくれました。大人に混じっての演奏は、何かほほえましく、ほんわかと心が温かくなっていました。音楽は大人も子どもも同じ立場で一緒にできる素晴らしい活動だなと改めて強く感じました。

今回の11回目の演奏会に際し、私も初めて合同演奏に参加させていただく予定です。永い間ブランクがあり、吹けるかどうか少し心配ですが、各校小学生、OBや保護者の方々とともに演奏できることをとても楽しみにしています。

日頃は競い合っている仲間が集まり、合同練習を通して迎えるこの演奏会。各校が演出を凝らし心をひとつにしたすばらしいハーモニーが会場いっぱいに広がることでしょう。

さらに今日は、ビバ！プラスOBの東川さんがゲスト出演をしてくださっています。この演奏会で小学校での演奏活動を終える6年生をはじめ、子どもたちにとってすばらしいプレゼントになることでしょう。

最後になりましたが、ご支援くださった学校・保護者をはじめ関係の方々に厚くお礼申し上げます。

香川県吹奏楽連盟

理事長 石川 孝司



本日は、ビバ！プラス「第11回小学校バンドフェスティバル」にご来場いただきましてありがとうございます。本年も関係各位のご尽力により、この素晴らしいフェスティバルが開催できますことをたいへん喜んでおります。

ビバ！プラスに参加する児童達は音楽を聴く楽しさだけでなく、自ら演奏する喜び、他の楽器とのハーモニーの美しさに感動し、ともに創り上げた音楽の達成感を共有しております。

吹奏楽連盟が実施しておりますアンサンブルコンテスト地区大会・香川県大会が先日行われました。小学生の演奏とは思えないほどの、自然体で柔らかい音色とハーモニー、躍动感あふれる素晴らしい演奏をたくさん聴かせてくれました。

今日のフェスティバルステージでは、先のアンサンブルコンテストでの発表にむけ培われた技術をもって、吹奏楽や金管バンド合奏の形で発表されます。小学生の皆さん的心を一つにした、若いエネルギーで演奏、趣向を凝らした楽しくひたむきな演奏を、お楽しみいただきたく存じます。

本日の演奏会にゲスト出演してくださる多肥小学校OBのトロンボーン奏者東川暁洋さんと、伴奏者の進藤綾音さんに厚く御礼申し上げます。

ビバ！プラス「小学校バンドフェスティバル」がますます盛会になりますよう、皆様方の温かいご支援ご声援をお願い申し上げます。

最後に、このフェスティバル開催にあたりご協力いただきました皆様方に心より御礼申し上げ、ご挨拶にかえさせていただきます。